

Deutsche Meisterschaft in Berg

Vom 22. bis zum 23. September 2012 fand die Deutsche Amateur-Kartslalom-Meisterschaft in Berg statt. Die Kartmeisterschaft hat drei schöne Strecken für die Fahrer bereit gestellt, doch leider hat das Wetter nicht mitgespielt. Es war wechselhaft, mal Regen mal bedeckt. Nachdem der MSC Bechhofen den Zielort Berg erreicht hatte, machten sich die kleinen Gruppen erst mal auf, um die Strecke abzulaufen. Danach starteten die kleinen Gruppen hintereinander für den ersten Lauf. Johannes Barthel fuhr in der Klasse 16 und erreichte den 1. Platz von fünf. Unsere Fahrerin Luisa Barthel und unser Fahrer Johann Schäfer fuhren in der Klasse 18a. Luisa erreichte im ersten Lauf den 4. Platz und Johann den 3. Platz dieser Gruppe, welche mit zehn Fahrern besetzt war. Nachdem die kleinen Gruppen durch waren, haben die großen Gruppen zuerst einmal die Strecke zu Fuß erkundet. Nach Ende der Streckenbegehung fuhr die erste 100ccm Gruppe, nämlich die 18b. Hier starteten unsere Fahrerin Laura-Jane Habranke und unser Fahrer Christian Riedl. Laura-Jane erreichte leider nur den 13. Platz, Christian Riedl erlangte im ersten Lauf den 8. Platz von 13 Plätzen. Nach dieser Gruppe folgte die Klasse 19b. In dieser starteten drei Fahrer des MSC Bechhofen - Sabrina Habranke, Max Judex und Dominik Semlinger. Sabrina Habranke fuhr auf den 10. Platz von 13, Max Judex auf den 5. Platz und Dominik Semlinger erreichte den 1. Platz der Klasse.

Nachdem alle Klassen mit dem 1. Lauf fertig waren, fing man nach einer kurzen Streckenbegehung für alle Klassen mit dem 2. Lauf an. Leider konnten nicht wie geplant alle zwei Läufe für alle Gruppen an einem Tag durchgeführt werden und somit fuhren nur die kleinen Klassen ihren 2. Lauf am Samstag und die restlichen Klassen am nächsten Tag. Johannes Barthel ergatterte im 2. Lauf den 2. Platz der Klasse 16. In der Klasse 18a kam Luisa Barthel auf den 9. Platz und Johann Schäfer auf den 8. Platz. Am Sonntag startete die Klasse 18b als erstes für ihren zweiten Lauf. Laura-Jane Habranke konnte auch diesmal leider nicht zeigen was in ihr steckt und so erreichte sie den 13. Platz der Klasse 18b. Christian Riedl erlangte den 12. Platz. In der Klasse 19b erreichte Sabrina Habranke den 12. Platz, Max Judex den 5. Platz und Dominik Semlinger fuhr auf den 2. Platz. Nach dem Ende des 2. Laufs war die neue Strecke für den 3. Lauf zur Streckenbegehung frei gegeben. Unsere Fahrer machten sich auf, um die letzte Strecke der Kartslalom-Meisterschaft genau anzuschauen. Nachdem alle Fahrer diese beendet hatten, startete wieder unsere kleinste Gruppe. Diesmal erlangte Johannes Barthel den 3. Platz der Klasse 16. Seine Schwester Luisa Barthel fuhr auf den 7. Platz der Klasse 18a und Johann Schäfer auf den 6. Platz. In unserer ersten großen Klasse, nämlich in der Klasse 18b, erlangte Laura-Jane Habranke leider wieder nur den 13. Platz und Christian Riedl den 12. Platz. In der Klasse 19b erreichte Sabrina Habranke den 11. Platz, Max Judex fuhr auf den 8. Platz und Dominik Semlinger ergatterte den 1. Platz der Klasse. Nachdem alle drei Läufe abgeschlossen waren, versammelten sich alle Kartfahrer der Deutschen Meisterschaft in der Motor-Sport-Garage des MSC Berg. hier fand die Ehrung aller Fahrer statt. Unser Johannes Barthel wurde deutscher Vize-Meister der Klasse 16. Luisa Barthel erlangte insgesamt den 7. Platz und Johann Schäfer den 4. Platz der Klasse 18a. Laura-Jane Habranke kam insgesamt auf den 13. Platz und Christian Riedel lag auf dem 11. Platz der Klasse 18b. In der Klasse 19b erreichte Sabrina Habranke insgesamt den 12. Platz, Max Judex den 5. Platz und Dominik Semlinger wurde Deutscher Amateur-Kartslalom-Meister der Klasse 19b. Dazu muss man aber sagen, dass Dominik Semlinger erst im Nachhinein seinen Titel aufgrund Auswertungsfehler erhalten hat. Dominik Semlinger wurde dann im Rahmen einer Veranstaltung des LV-Südbayern geehrt.

